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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.05.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

zu der am 09. Mai 2022 in Schwerborn stattgefundenen Sitzung des Ortsteilrates war u.a. die 

Kulturlotsin der Stadt Erfurt auf Einladung des Ortsteilbürgermeisters anwesend. Sie wurde 

eingeladen, um das Projekt "Freie Veranstaltungsfläche" - „Am Lutherstein“ vorzustellen. Der 

Ortsteilrat Schwerborn war bis dahin während der gesamten Planungsphase nicht mit einbezogen 

und erhielt erstmalig an diesem Tag Gelegenheit, Fragen zum Projekt zu stellen und Bede nken zu 

äußern. Die geäußerten Bedenken waren u.a.: 

 

- Gefahren durch Alkoholgenuss an den Seen 

- mit öffentlichen Verkehrsmitteln ist der Platz nicht erreichbar 

- Ruhestörung durch die Besucher und laute Musik 

- Abnutzung der Fläche und Müll 

 

Insbesondere die zu befürchtende Ruhestörung stellt für die Anwohner der angrenzenden 

Ortsteile, unter anderem Schwerborn, die größte Sorge dar und der Unmut zu diesem Projekt wird 

bereits jetzt geäußert. Zudem gehen die Ortsteilräte davon aus, dass trotz der Ankündigung Frau  

Kroemers, dass die Veranstalter angehalten werden, die Veranstaltungsfläche nach 

Veranstaltungsende zu säubern und den Müll in eigener Zuständigkeit zu entsorgen, sich eine 

Vermüllung nicht vermeiden lässt und daran auch die zu hinterlegende Kaution nichts ändern 

wird. Aber auch die Abnutzung der geschichtsträchtigen Fläche gibt Anlass zur Sorge. Ich bitte um 

intensive Prüfung des gesamten Konzeptes "Testphase für Veranstaltungsfläche" und bitte Sie, die 

geäußerten Bedenken bei der weiteren Planung gewissenhaft abzuwägen.  

 

  

 

Ortsteilbürgermeister Schwerborn, Herr Peters 
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1. Der Ortsteilrat Schwerborns fragt an, warum keine Einbeziehung zur Drucksache 0372/22 

stattfindet und auch während der Planungsphase nicht stattfand? Ist eine solche 

wenigstens für die Zukunft geplant? 

2. Wie sollen die Menschen und aber auch die Tiere in den angrenzenden Ortsteilen (auch im 

nahegelegenen Tierheim) vor gesundheitlichen Auswirkungen durch die zu erwartende 

Ruhestörung geschützt werden? 

3. Wie soll die Fläche vor zunehmender Vermüllung und Abnutzung bewahrt werden. 

 

 

Anlagenverzeichnis 
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